

Canciller de Italia cuestiona política exterior y de defensa europea



Antonio Tajani

Roma, 26 ene (RHC) El canciller de Italia, Antonio Tajani, reconoció en recientes declaraciones que hoy “Europa no tiene una verdadera política exterior o de defensa. Siempre vamos detrás de los americanos” .

En una entrevista concedida al diario La Stampa, publicada este jueves en la página oficial del Ministerio de Asuntos Exteriores de Italia, Tajani añadió que “las fuerzas de defensa también hacen política exterior. Llegamos tarde, llevamos hablando de ello desde 1954”.

Sobre la situación política actual en Europa el ministro refirió que “hay demasiados celos, demasiados liderazgos.

Necesitamos líderes europeos, hay muchos líderes nacionales. Europa sirve al mundo. Incluso Alemania, el país más fuerte, no logra imponerse. Falta una Merkel”.

En relación con los problemas de defensa en la región, debe recordarse que el Alto Representante de la Unión Europea (UE) para la Política Exterior y Seguridad, Josep Borrell, planteó desde fines de 2021 la necesidad de una fuerza conjunta de los países de esa comunidad, con al menos cinco mil efectivos.

Borrell, quien desde junio de 2020 recibió el encargo de preparar una guía de acción en el ámbito de la defensa regional, expresó entonces que «el punto de partida de la brújula estratégica es reconocer que Europa está en peligro», afirmación que concuerda con lo planteado por el ministro italiano en esta reciente entrevista, señalan analistas.

Esas propuestas del máximo representante de la UE para asuntos exteriores y de seguridad causaron preocupación a los líderes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y en particular a Estados Unidos, de ahí que el planteamiento de este miércoles del canciller italiano toca un tema

sensible, refieren los observadores.

En otra parte de sus declaraciones a La Stampa, Tajani reafirmó el apoyo de su país a Kiev en su enfrentamiento bélico con Moscú, pero planteó que “debemos hacer todo lo posible para garantizar que el conflicto nunca se amplíe», y enfatizó que ni la OTAN ni Europa «están en guerra con Rusia».

En relación con el suministro bélico de su gobierno a las fuerzas armadas ucranianas aseguró que “el envío de armas llegará lo antes posible», pero aclaró que «para los misiles Samp-T lleva tiempo, hay cuestiones técnicas que resolver”.

A inicios del presente año el asesor de seguridad nacional de Estados Unidos Jake Sullivan se comunicó con Francesco Taló, asistente de la primera ministra italiana, Giorgia Meloni, para demandar el suministro de Roma a Kiev de sistemas antimisiles Samp-T, efectivos contra aviones, drones y misiles crucero, reveló el diario La Repubblica.

La vocera del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, manifestó recientemente que su gobierno descartaba la posibilidad de que Italia pueda ser garante de un eventual acuerdo de paz, como propuso la primera ministra de este país a fines de diciembre pasado.

Zajárova expresó que “es extraño para nosotros recibir propuestas de mediación de países que, desde el comienzo de la operación militar especial en Ucrania, adoptaron una posición antirrusa muy agresiva”.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311795-canciller-de-italia-cuestiona-politica-exterior-y-de-defensa-europea>



Radio Habana Cuba